



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

**DECLARA**

De Interés Legislativo el libro "EL FRUTO DE LA MEMORIA" de Diego Aguilar. Asimismo, que vería con agrado que sea declarado de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.

LEONARDO JOSÉ MORENO  
Diputado  
H. Cámara de Diputados Prov. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

### FUNDAMENTOS

El libro "EL FRUTO DE LA MEMORIA" recopila información sobre los detenidos-desaparecidos del Partido de Escobar.

A través de entrevistas, notas publicadas, volantes o acciones callejeras de organismos u organizaciones en defensa de los Derechos Humanos, Diego Aguilar pone en palabras e imágenes las historias de las víctimas de la última dictadura cívico militar y las luchas de las organizaciones por la Memoria, la Verdad y la Justicia.

Diego Aguilar es periodista y militante de causas de Derechos Humanos, participando en diferentes movimientos y organismos. Vecino de Escobar, nació el 18 de junio de 1974 en la provincia de Buenos Aires y entre sus libros encontramos "La magia y los poetas" (2006), "Me duele el alma" (2011), "El quinto punto muerto" (2013), "La otra cara" (2015) y "Fuego entre las venas" (2017).

Comentado [U1]:

Su último libro "El fruto de la memoria", se presentó el 30 de julio de 2023 en La casa de la Cultura de Escobar y fue el resultado de 25 años de incansable trabajo y dedicación para lograr esta ardua investigación con detalles minuciosos de cómo actuó el terrorismo de estado en el distrito de Escobar en el periodo 1976-1983. El libro se realizó con recolección de información oficial y con entrevistas a familiares, amigos y compañeros militantes y gracias a las políticas públicas de fomento a la cultura y a la lucha por la Memoria, Verdad y Justicia que lleva adelante el Municipio de Escobar, este esfuerzo pudo ser materializado.

En la primera página Diego Aguilar escribe: "En Belén de Escobar, a 50 km de la Ciudad de Buenos Aires, a partir de la década del 70, fueron desaparecidas y asesinadas 89 personas."



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

Este libro está dedicado a ellos, los sobrevivientes y los familiares, militantes sociales y agrupaciones de Derechos Humanos. Es un esfuerzo de más de veinte años buscando información, haciendo reportajes y militando socialmente.  
Todo está escondido en la memoria...El fruto de la memoria."

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

LEONARDO JOSÉ MORENO  
Diputado  
H. Cámara de Diputados Prov. B.A. Aa.